



Luis Castillo

Ajuste de timón

El Presidente Enrique Peña Nieto relevó a los titulares de la Secretaría de Salud, de Pemex y del Instituto Mexicano del Seguro Social. El ex Rector de la UNAM José Narro suplirá a Mercedes Juan en Salud. José Antonio González Anaya será el nuevo director de Pemex y a Mikel Arriola le encomendaron el IMSS.

PRODUCCIÓN PETROLERA VIVE SU PEOR CRISIS

Sacan a Lozoya; ajustan Pemex

Instruye Peña Nieto al nuevo director a reestructurar gasto de la empresa

ALEJANDRA LÓPEZ
Y GONZALO SOTO

Emilio Lozoya fue removido de la dirección general de Petróleos Mexicanos (Pemex) después de que el Banco de México, la Secretaría de Hacienda y el Presidente Enrique Peña exigieran una reestructura en el gasto de la empresa.

Su lugar lo ocupó José Antonio González Anaya, hasta ayer director del IMSS.

El nuevo responsable de la petrolera recibió la instrucción de

ajustar los costos de Pemex, revisar el programa de gasto y hacer uso de los esquemas de asociación e inversión de la reforma energética para fortalecer sus procesos.

Pese a la reforma energética, una de las más importantes que ha aprobado el País, la denominada empresa productiva del estado vive una de sus peores crisis en medio de un declive de los precios internacionales del petróleo.

Durante la administración de Lozoya, la producción petrolera de Pemex cayó 12 por ciento al pasar de 2 millones 577 mil barriles diarios que tenía en diciembre de 2012 a 2 millones 259 mil barriles en enero de 2016.

El endeudamiento neto de la empresa pasó de 6.1 mil millones de

dólares a 15 mil millones en 2015.

El precio de la mezcla mexicana de exportación llegó a su máximo en junio de 2014 al alcanzar 102.41 dólares por unidad, para luego enfrentar la debacle que llevó la cotización a 25.7 dólares actuales.

A inicio del año, Moody's revisó a la baja la calificación de Pemex advirtiendo sobre su inminente debilidad financiera y las dificultades para recuperar sus niveles de producción.

Hace dos semanas, Luis Videgaray, Secretario de Hacienda, dijo que se estaba analizando una capitalización de la empresa e incluso Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México, llamó a ajustar las finanzas de la paraestatal.